

2年学年便り

NO.7 2016.12/14 志賀中学校

12月

文化祭, 大成功!

10月30日(土)に志賀中文化祭が開催されました。吹奏楽部による「オープニングコンサート」を皮切りに「私の主張大会」「合唱コンクール」「各コーナー」「フリーステージ」と盛りだくさんの内容で大変充実した一日になりました。

特に印象に残ったのは合唱コンクールです。各クラスで精一杯練習を重ね、クラスの団結力が高まりました。本番は志賀中2年生の美しく力強い歌声が体育館に響き渡りました。今年の文化祭テーマ「協喜爛舞(きょうきらんぶ)」を体現できたと思います。

今年の文化祭は代議員、委員会、いろいろコーナーの実行委員等、とそれぞれのところで活躍した人がたくさんいました。その中でも表に出て直接活躍した人、裏方にまわって見えないところで活躍した人もいたことでしょう。全員が責任を持つての仕事を楽しみながら取り組んでいたことが先生たちは嬉しかったです。2年生の皆さん、本当にお疲れ様でした!



今年の文化祭で一番思い出に残ったのは、合唱コンクールで最優秀賞を取れたことです。練習中、もめたりしたこともあったけど、本番はみんなが心を一つに、声を一つにできたからとれたんだと思います。2-1 今川

合唱コンクールの本番は2-2 みんなの声が体育館いっぱい響いて、とてもきれいな歌でした。こんなに2-2全員で団結したのは初めてで、私は他のクラスよりも1番団結していた歌だったと思いました。2-2 東山



3組は練習の時のいろいろあったけど、本番は1番うまく歌えたと思います。僕たちの歌の後、体育館の雰囲気が変わったと山田先生が言っていたので嬉しかったです。

2-3 上田



講座学習が始まりました

11月から毎日1教科の講座学習を行っています。内容は1, 2年生の学習内容の復習です。一つ一つの努力の積み重ねが今後の皆さんの大きな力となります。

朝読書の前に講座シートの丸付けを行っています。それに余裕を持って取り組むためにも、早めに登校し、丸付けを行った後、読書を楽しみましょう。学年全体で学習の取り組みを高めるためにも、皆さん一人一人が意識していきましょう。保護者の皆様も、ご理解ご協力をお願いします。

講座学習のポイント!

- ① 講座のプリントを家でしっかりやろう!
- ② 朝はしっかり丸付けをしよう! (答えを丸写しないように気をつけよう)
- ③ 8:10には席について丸付けができるようにしましょう! (8:15のチャイムを聞いて席に着くのではなく、その前から丸付けを始められるように準備をしよう)

1分, 1時間, 1日を大切に自律した行動をしよう

12月の生活目標はタイトルにあるように、「1分, 1時間, 1日を大切に自律した行動をしよう」となっています。2年生はこれから、3年生に替わってリーダーとして学校を盛り上げていく、いわば志賀中学校の担い手(にないて)になっていかななくてはなりません。生活目標にあるように、他の人に注意される前に自分から行動を正せるようにしていきましょう!

自律した行動をとれるようになるために...

- ① **決められたルールは必ず守る!**
(学校には皆さんが守るべきルールがあります。服装の乱れ, 不要物の持ち込みはありませんか?全員が気持ちよく学校生活を送るために, 一人一人がルールを守りましょう。)
- ② **自分勝手な判断はしない!**
(「これくらいいいだろう」という考えが失敗のもと!自分のやっていることが怒られないか心配ならば, 今すぐそれをやめることをおすすめします。その行動, **後で怒られることが多いです。**)
- ③ **自分の健康は自分で守る!**
(寒くなってきました。風邪をひく前に暖かい格好をしましょう。また, 路面凍結時や積雪時に自転車で登校すると危険です。**絶対にやめてください。**)

食育に関する講話

11月16日に正しい食生活を再確認するために目ヶ谷先生にお話をいただきました。家庭での食事や学校給食の話を通して, 改めて食べることの大切さを感じられたのではないのでしょうか。



2年生学校ボランティア活動!!



12月8日の朝に学校ボランティア活動として, 2年生は自分たちの教室の窓や研修室の窓をワイパーや新聞紙を使ってきれいにしました。朝早くにもかかわらず, たくさんの2年生が参加してくれました。これからもボランティア活動には積極的に参加していきましょう!